

令和2年5月7日

山形県高体連柔道専門部長 殿  
各地区柔道連盟会長 殿

山形県柔道連盟  
会長 二戸 昭夫  
(公印省略)

### 第75回国民体育大会柔道競技に係る県予選会の中止について

新緑の候、各位におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日ごろから当連盟の運営各般にわたり、格別なるご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、日本スポーツ協会からは国体開催の有無についていまだ方向性が示されず、都道府県や地区別での予選会をいかにすべきか、各競技団体が苦慮しているところであります。

現状は新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴い、全国高等学校・中学校総合体育大会の中止をはじめ、様々な分野で延期や中止という苦渋の決断を強いられている実情にあります。その背景には、同ウイルスの感染防止のため十分な練習環境を確保することができず、技術や体力といった選手の安全面からも懸念されることが大きな要因の一つと言えます。

本連盟では、このような現状と大会準備の困難性に鑑み、県総体開催の有無に関わらず、当該予選会は中止することとします。

様々な大会が軒並み中止になる事は非常に残念なことでありますが、この国難とも言うべき特異な事態にあることをご理解いただきますようお願い申し上げます。